



Château La Caussade

GRAVES DE VAYRES
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château La Caussade situé à Vayres, en appellation Graves de Vayres, est une des 2 propriétés des Vignobles Ballet avec le Château Jean Dugay (Appellations Bordeaux et Graves de Vayres).

L'histoire débute en 1946 avec l'acquisition par Cyprien Furt, le grand-père de Jean-Claude Ballet, de 5 Ha de vignes en propre. En 1973 Jean Claude Ballet devient propriétaire du Château Jean Dugay, à cheval sur les Appellations Bordeaux et Graves de Vayres. Il faudra attendre 1990 pour qu'il fasse l'acquisition du Château La Caussade, situé à Vayres. Une propriété qui lui tenait à cœur, puisque dans sa jeunesse il venait en effet s'y approvisionner en lait frais.

Depuis 2001, ce sont les enfants de Jean Claude Ballet, Nathalie et Bruno, qui exploitent les 50 ha de vignes sur ces 2 châteaux.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 16 hectares

Nature des sols : Sols argilo-graveleux

Encépagement : Merlot 85% - Cabernet Sauvignon 15%

VINIFICATION

Vinification traditionnelle en cuve inox.

DÉGUSTATION

Robe brillante d'un rouge peu profond. Le nez présente de beaux arômes de fruits noirs, de cerise, avec une pointe légèrement toastée en finale.

La bouche fait preuve d'une belle fraîcheur, avec une attaque tout en rondeur et un vin qui développe de belles notes fruitées, de mûres, de cassis, de cerise.

C'est presque juteux. Une finale d'un boisé élégant qui permet à ce Graves de Vayres d'avoir une jolie longueur.

A découvrir et partager sur une sélection de charcuteries, une pièce de viande grillée, un magret de canard servi avec sa réduction de cerises noires.



HISTORY

Château La Caussade is located in Vayres, in the Graves de Vayres appellation, and is one of the 2 estates of Vignobles Ballet, along with Château Jean Dugay (Bordeaux and Graves de Vayres appellations).

The story began in 1946 when Cyprien Furt, Jean-Claude Ballet's grandfather, acquired 5 hectares of his own vines. In 1973 Jean Claude Ballet became the owner of Château Jean Dugay, straddling the Bordeaux and Graves de Vayres appellations. It wasn't until 1990 that he acquired Château La Caussade, located in Vayres. It was a place that was close to his heart, as in his youth he used to come there to buy fresh milk.

Since 2001, Jean Claude Ballet's children, Nathalie and Bruno, have been running the 50 hectares of vines at these 2 châteaux.

TERROIR'S SECRETS

Area: 16 hectares

Soil: Gravelly clay soil

Grape Varieties: Merlot 85% - Cabernet Sauvignon 15%

VINIFICATION

Traditional vinification in stainless steel vats.

TASTING

A brilliant, shallow red colour. The nose reveals lovely aromas of black fruit and cherry, with a hint of toast on the finish. The palate is beautifully fresh, with a round attack and a wine that develops lovely fruity notes of blackberry, blackcurrant and cherry. Almost juicy. An elegant oaky finish gives this Graves de Vayres a lovely length. A wine to discover and share with a selection of charcuterie, grilled meat or duck breast served with a black cherry reduction.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants